
Partita per la Pace: tanti giovani teramani alla trasferta promossa
del  CSI.  L’iniziativa si  è  svolta a Roma nel  pomeriggio del  14
novembre

CSI Teramo – partita x la pace
Si è svolta questo pomeriggio allo Stadio Olimpico di Roma la Partita per la Pace 2022, l’evento benefico fortemente voluto
da Papa Francesco.

La delegazione teramana di 150 giovani, costituita dal CSI Teramo, si è recata nella capitale per  assistere all’iniziativa
sportiva solidaristica e per vivere una mattinata all’insegna della storia e della cultura tra monumenti e siti d’interesse della
Capitale.  Oltre ai  partecipanti  singoli  si  sono distinti  alcuni  gruppi  formati  dall’istituto Comprensivo Falcone Borsellino
Teramo5 con i ragazzi della media appartenenti ai plessi di Villa Vomano, Cona  e Cermignano direttamente accompagnati
dalla Dirigente Prof.ssa M. Letizia Fatigati, un gruppo di ragazze del Teramo Calcio Femminile e una nutrita delegazione della
parrocchia San Martino di Forcella. È stato molto emozionante apprezzare l’incontro in cui hanno avuto un posto di primo
piano  i  campioni  del  Mondo  dell’Italia  2006:  Fabio  Cannavaro,  Gianluigi  Buffon,  Gianluca  Zambrotta,  Simone  Perrotta,
Cristian  Zaccardo,  Marco  Amelia  e  Vincenzo  Iaquinta.

Oltre agli azzurri, l’elenco dei partecipanti della Partita per la Pace 2022 è stato davvero imponente: troviamo Ivan Rakitic,
Miroslav Klose, Diego Perotti, Roman Weidenfeller, Ronaldinho, Caniggia, Ciro Ferrara, Hristo Stoichkov, Éric Abidal, Vincent
Candela,  Henrikh  Mkhitaryan,  Daniel  Osvaldo  e  Diego  Maradona  junior,  Nicolas  Burdisso,  Antonio  Di  Natale,  Nicola
Legrottaglie,  Zé Maria,  Ricardo López Felipe,  Paulo  Futre,  Bruno Alves,  Roberto  Tucu Pereyra,  Pablo  Zavaleta,  Shota
Arveladze,  Hugo  Almeida,  Gökan  Inler,  Fabio  Galante,  Antonio  Benarrivo,  Alejand  Chori  Dominguez,  Andrei  Voronin,
Sebastien Frey, Leandro Damián Cufré, Francesco Colonnese, Gigi Di Biagio, Jorge Gomes de Andrade e Iván Alonso Vallejo.

In  campo  quindi  grandi  personaggi  del  calcio  per  rispondere  all’appello  del  Pontefice  per  la  pace  del  mondo.  L’iniziativa,
giunta alla terza edizione, è stata organizzata come evento benefico interreligioso dal Pontificio Movimento per l’Educazione
Scholas Occurrentes. Al termine della partita, un tributo olografico a Diego: con la tecnologia Holonet uno show spettacolare
tra emozioni e ricordi. Presente in tribuna anche il presidente CSI Angelo De Marcellis che prima dell’incontro ha avuto modo
di scambiare qualche battuta con i telecronisti Alberto Rimedio e Antonio Di Gennaro.
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Il  giornalista marsicano Federico Falcone presenta al Fla il suo
libro “Vito Taccone. Il camoscio d’Abruzzo”

Federico Falcone

Vito Taccone
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Vito Taccone

Federico Falcone
 

Il  giornalista marsicano Federico Falcone,  con “Vito Taccone. Il camoscio d’Abruzzo”  spicca tra i nomi del vasto
programma proposto dal Fla, Festival di libri ed altre cose di Pescara per l’edizione 2022: l’appuntamento con il libro
d’esordio di Falcone, uscito il 1° febbraio per Radici Edizioni, che ha destato grande interesse nel mondo dei lettori, è
previsto per domenica 13 novembre, giornata di chiusura del Festival, alle 10.30 presso il Bagno Borbonico del Museo delle
Genti d’Abruzzo. Al centro dell’appuntamento, moderato dalla giornalista pescarese Alessandra Renzetti, ci saranno vita,
morte e miracoli del brigante della due ruote, ma anche trionfi e cadute di un ciclista che ha rappresentato il riscatto sociale
per un’intera generazione di italiani.

“Negli anni Sessanta Vito Taccone è stato tra gli uomini e gli sportivi più amati dagli italiani, specialmente nel Meridione
dove, ovunque andasse, veniva accolto come un novello Napoleone. Proveniva da un grave stato d’indigenza famigliare, non
era istruito, non sapeva parlare in italiano, non era bello e non conosceva formalità. Ma quando saliva sulla bicicletta era una
furia, non mollava un centimetro, si batteva con ardore e arringava le folle. Era amato proprio per questo, per la sua
determinazione e per il suo coraggio, ma soprattutto perché era l’archetipo dell’italiano medio di quegli anni” – spiega
l’autore del libro Federico Falcone.

A pochi mesi dal Giro d’Italia che partirà proprio da un orgoglioso Abruzzo, al pubblico del Fla verrà presentato il Taccone
corridore,  ma  anche  uomo  e  padre  di  famiglia,  attraverso  testimonianze  inedite,  retroscena  mai  raccontati  ed
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un’appassionata  lettera  finale  del  figlio  Cristiano.  Sullo  sfondo  di  uno  spaccato  sociale  dell’Italia  di  metà  Novecento,  la
narrazione di un paese martoriato dalle tragedie della Seconda Guerra Mondiale, dalla conseguente crisi economica e da una
povertà dilagante. L’opera si articola in una corsa a tappe sulla vita e sulla carriera del ciclista avezzanese a quindici anni
dalla sua morte, avvenuta nel mentre era implicato in una controversa vicenda giudiziaria.

Falcone, con una scrittura scevra da giudizi, ricostruisce nel libro le tappe fondamentali della carriera da ciclista di Vito
Taccone, di cui si ricordano, tra le altre, cinque vittorie di tappa al Giro d’Italia del 1963 ma anche il contesto storico in cui il
piccolo Vito salì per la prima volta in bicicletta per andare a consegnare il pane ai tempi in cui faceva da garzone nel
panificio della sua amata Piazza Cavour ad Avezzano. Capitolo dopo capitolo vengono inanellati gli snodi fondamentali della
carriera  e  della  vita  di  un  personaggio  capace  di  folgorare  persino  Sergio  Zavoli,  il  quale  lo  volle  sempre  al  suo  fianco
durante l’innovativa trasmissione televisiva “Il processo alla tappa”.

Note biografiche su Federico Falcone
Federico Falcone, classe 1986, è giornalista pubblicista e ha lavorato con numerose testate giornalistiche online. Nel 2019
ha fondato The Walk of Fame magazine, quotidiano di approfondimento culturale con cui ha pubblicato il libro di coautori
Black Out, dietro le quinte del lockdown e dato vita al progetto Ritorno al Passato, serie di video documentaristici
all’interno dei quali vengono trattati argomenti come archeologia, antropologia, scienza, storia e letteratura. Si occupa di
copywriting e consulenze su strategie di comunicazione. Vito Taccone. Il camoscio d’Abruzzo è il suo primo libro.

DUE EQUIPAGGI ABRUZZESI CAMPIONI A BARCELLONA

Morelli-Troiano, Rubino-Sebastiani
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Equipaggi campioni su Nacra 15
Il giovane team di velisti di Pescara vola sui catamarani Nacra 15 e vince

Nella  tre  giorni  di  regate  per  la  tappa  finale  del  Super  Series  Nacra  15  che  si  è  svolto  dal  3  al  6  novembre  in  Spagna,  a
Barcellona, fanno incetta di medaglie Enrica Morelli e Stefano Troiano che conquistano il primo posto e Vincenzo Sebastiani
con  Maria  Sofia  Rubino  che  arrivano  terzi.  Entrambi  gli  equipaggi  fanno  parte  del  circolo  velico  di  Pescara  “Svagamente”
diretto dall’istruttore federale della Fiv IX Zona Abruzzo e Molise Mauro Di Feliciantonio.
Ancora un ottimo risultato per le promettenti coppie di velisti che hanno gareggiato nella categoria under 16 sbaragliando
una ventina di  equipaggi  provenienti  da Belgio,  Spagna,  Italia,  Germania,  Olanda,  Svizzera e Gran Bretagna giunti  a
Barcellona per dare il meglio in questo circuito internazionale.
Nove regate in tutto caratterizzate da vento forte e mare formato soprattutto nelle prime giornate. Prossimo appuntamento
per i  giovani campioni abruzzesi  sarà quello di  dicembre in Sardegna, a Cagliari,  per la penultima tappa del  circuito
nazionale Nacra 15.

 

Pianella calcio, tre punti preziosi contro il Casoli
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Mister Contini: “Prestazione non eccellente, ma era importante vincere”

Torna a conquistare i tre punti il Pianella Calcio dopo le sconfitte delle ultime giornate: 1-0 contro il Casoli fanalino di coda
della classifica.

Una partita non eccellente sul  piano del gioco, come afferma mister Contini,  ma determinante nel risultato arrivato un 10
contro 11 per l’espulsione di Caraci a 25 minuti dalla fine.

“Gara difficile contro una squadra che, non avendo nulla da perdere, ha giocato in tranquillità  –  afferma il  mister – Siamo
partiti molto bene con due traverse una bella parata del portiere avversario a inizio primo tempo; tecnicamente non è stata
una  bella  partita,  ma  oggi  era  importante  altro:  il  risultato  ed  è  arrivato.  I  ragazzi  sono  bravi  a  ‘soffrire’.  Tre  punti  per  il
morale? Sì, decisamente. Oggi serviva voglia e attenzione di riportare il risultato a casa; ci siamo riusciti proprio perché tutti
hanno lottato per quell’obiettivo. Sono molto soddisfatto della risposta dei ragazzi”.

Ora per il Pianella tre turni impegnativi contro Favale (in trasferta), Fontanelle (in casa) e Turris Calcio Val Pescara (in
trasferta).

Si inizia domenica 13 novembre alle ore 14,30 allo stadio Giovanni Manari (Sant’Egidio alla Vibrata) contro il Favara quarto in
classifica. “Sara un’altra partita complessa – dice mister Contini – contro una squadra che subisce pochissimo ed ha giocatori
di spessore presi dalle confinanti Marche. Noi dobbiamo andare lì per giocare la nostra gara spinti anche dalla vittoria contro
il Casoli”.

Realizzato campo polivalente con manto sintetico al Pavone di Atri
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*******

ATRI.  Lo  stadio  Pavone  di  Atri  finalmente  ha  un  campo  polivalente  in  erba  sintetica.  Sono  infatti  terminati  i  lavori  resisi
necessari dopo la realizzazione del COM/COC che ha privato la struttura dell’antistadio dove venivano svolti gli allenamenti,
spazio importante al fine di evitare l’usura del manto in erba naturale del campo da gioco. Tale intervento era incluso nel
piano delle opere pubbliche 2021, che riguardavano anche gli interventi di adeguamento del fondo con un manto in erba
sintetica nell’impianto sportivo polivalente di Fontanelle.

“Questo intervento – commentano Domenico Felicione e Pierfrancesco Macera, rispettivamente Assessori ai Lavori
Pubblici e allo Sport del Comune di Atri – era molto atteso e importante per la comunità. Si tratta di un ulteriore intervento
che questa Amministrazione sta realizzando nel percorso di riqualificazione dell’intero patrimonio dell’impiantistica sportiva
comunale, sia nel Capoluogo, sia nelle frazioni, a partire da quelle più popolose. L’obiettivo è favorire le attività sportive sia
dei singoli cittadini sia delle associazioni operanti sul nostro territorio. La sistemazione del manto sintetico permette ora di
utilizzare  i  campi  365  giorni  l’anno,  in  ogni  stagione,  senza  variazioni  nelle  performance  di  gioco.  L’erba  artificiale  non
prevede, la costante e elevata irrigazione, lo sfalcio e il taglio, la risemina e la sostituzione delle zolle, il che si traduce in un
abbattimento dei costi di gestione. Una esigenza sentita dai fruitori delle strutture e dai cittadini che amano lo sport. Un
ringraziamento va agli uffici comunali e ai tecnici per il prezioso lavoro svolto”.
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Motocross:  Rasetta  del  Virtus  Racing  Team dopo  una  gara  in
salita, sempre in testa al Campionato Centro Italia ASI

Si è disputata domenica 30 Ottobre al crossodromo di Grottazzolina (FM) la gara
del Campionato Centro Italia ASI a cui ha preso parte il pilota Loris Rasetta.
Una competizione in salita per il pilota di Loreto Aprutino (PE), che milita nel Virtus
Racing Team e corre su una Gas Gas con il numero 619.
Dopo una buona partenza tra le prime posizioni  ha disputato un’ottima prima
manche chiudendo secondo assoluto e secondo di categoria.
Diversa la situazione nella seconda manche dove alla prima curva a seguito di un
contatto è slittato tra le ultime posizioni. Nonostante abbia provato a spingere e a
rimontare per Rasetta l’esito non è stato positivo. Il sole basso e la polvere che
rendevano poco visibile il tracciato unito ad alcuni problemi con la moto non hanno
reso possibile un finale diverso. Ciò nonostante Loris Rasetta è sempre in testa al
Campionato Centro Italia ASI. L’ultimo appuntamento previsto si terrà  a Ripi (FR) e
sarà valido sia come Campionato del Centro Italia che come ultima di Campionato
Regionale.

Pianella  Calcio,  mister  Contini:  “Ennesima  sconfitta  immeritata”
K.o. da dimenticare in fretta: martedì 1° novembre alle 14,30 c’è il
derby in casa del Loreto
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Sconfitta in casa contro la Rosetana ma tanto rammarico per il Pianella che, per l’ennesima volta, non
meritava di uscire dal campo a mani vuote.
E’ questa la sintesi della gara Pianella -Rosetana della settimana giornata di campionato del Girone B di
Promozione.
Otto punti in classifica ma tanta voglia di risalire e tornare alla vittoria.
“Sconfitta immeritata, l’ennesima… Probabilmente – ammette mister Contini – palesiamo qualche limite che
va capito. Una sconfitta che dispiace, nel primo tempo eravamo in vantaggio poi due calci da fermo loro e
due gol che ci hanno tagliato le gambe. Occasioni non sfruttate che mi amareggiano perché la sconfitta non
è il risultato più giusto; spero che con il tempo il calcio ci restituisca quello che ora stiamo perdendo…
Stiamo raccogliendo molto meno di quello che realmente meritiamo”.
Testa bassa dunque e lavorare, martedì 1° novembre infatti è tempo di derby a Loreto contro il Lauretum
1952 dove l’obiettivo è la vittoria per tutto l’ambiente. “Una partita difficilissima in quanto li abbiamo già
affrontati in Coppa – precisa mister Contini – ma non dobbiamo fare calcoli bensì cercare di fare risultato”.

ASSEGNATI ALL’ITALIA I WORLD SKATE GAMES 2024
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Il  Congresso  mondiale  premia  la  proposta  italiana  di  FISR  e  Sport  e  Salute:  le  città  d’arte  saranno  il
palcoscenico urban del mega evento diffuso

L’Abruzzo tra le sedi della manifestazione. Intanto ai WSG di Buenos Aires arriva l’argento per la pescarese
Asya Varani.  

Ai World Skate Games Argentina 2022 in corso a Buenos Aires l’Italia vince dentro e fuori dalle piste di gara! Oggi infatti a
Buenos Aires è stata assegnata all’Italia l’organizzazione della prossima edizione dei World Skate Games 2024.

La decisione, presa nel corso del Congresso della Federazione internazionale World Skate, premia la Federazione
Italiana Sport Rotellistici che, unitamente a Sport e Salute S.p.A., si era candidata con il progetto di portare il più grande
evento internazionale per gli sport rotellistici nel cuore di alcune tra le più suggestive città d’arte ed aree di interesse
d’Italia,  attraverso  una  manifestazione  diffusa  che  oltre  a  rappresentare  una  grandissima  opportunità  per  l’immagine  del
nostro paese, avrà un significativo indotto economico. SCARICA QUI IL VIDEO PROMO : urly.it/3qqnf

Tra le sedi che ospiteranno la manifestazione anche l’Abruzzo, con l’Aquila in prima linea, dopo il successo ottenuto dal
recente Campionato Europeo di pattinaggio Corsa. “Per l’edizione dei World Skate Games Italia 2024 – dichiara il Presidente
FISR Sabatino Aracu con soddisfazione – prevediamo almeno 80 paesi partecipanti dai cinque continenti, più di 6.000
atleti, 150 titoli mondiali in tutte le nostre dodici discipline.  Stiamo già pensando alle piazze che ospiteranno gli oltre 600
eventi dei nostri sport urban, giovani e sostenibili, tra le quali Roma, Firenze, L’Aquila. L’Italia è abituata ad organizzare
grossi eventi e sono sicuro che per i WSG sapremo fare squadra e rendere ancora più interessante il calendario delle grandi
manifestazioni sportive che il nostro paese ospiterà nei prossimi anni!”

Ma ieri è stato anche il giorno più intenso del lungo programma di gare per l’Edizione 2022 dei mondiali in corso a Buenos
Aires. Molti i titoli assegnati in ben cinque discipline. l’Italia arricchisce il suo medagliere con i due argenti del pattinaggio
Corsa conquistati dalla pescarese Asja Varani e da Riccardo Ceola, nelle gare dei 200 metri sulla pista di Vicente Lopez.
L’abruzzese del Roling Bosica Teramo riesce a fornire una prova come sempre molto convincente, dando tutto in pista. L’oro
sfuma  solo  per  pochissimi  centesimi,  in  una  200  combattutissima  fino  all’ultimo  centimetro.  Il  titolo  mondiale  va  Sheila
Munoz per la Colombia che si aggiudica anche il bronzo con Kerstinck Sarmiento. “Dispiace aver perso l’oro di pochissimo –
ha  detto  Asya  Varani  a  fine  gara  –  L’argento  mondiale  è  comunque  un  grande  risultato  –  Il  nostro  sport  è  così.  Si  può
perdere anche di centesimi. Nelle prossime gare cercherò di dare il massimo”.

Leggi tutti i resoconti azzurri sulle pagine federali fisr.it

Siti ufficiali: worldskate.org  wsgargentina2022.com

Live streaming: worldskategames.tv
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Roseto,  presentata la  77esima edizione del  torneo “Lido delle
Rose”

 

Quattordici le squadre partecipanti in rappresentanza di 10 regioni italiane

 

Sarà un’edizione interamente dedicata ai migliori under 17 d’Italia il 77° Trofeo “Lido delle Rose”, il più antico torneo di
basket d’Europa, che si disputerà dal 29 ottobre al 1° novembre 2022 al PalaMaggetti di Roseto degli Abruzzi e al Palasport
di Atri.
L’organizzazione sarà a cura della Roseto Eventi, in co-progettazione con il Comune, e vedrà al via 14 squadre under 17 di
eccellenza, partecipanti al circuito della neonata “Novipiù Cup”, in rappresentanza di 10 regioni italiane.

 

“E’ l’ennesimo evento nato con la formula della co-progettazione che porterà a Roseto non solo potenziali campioni del
futuro prossimo, ma anche un nutrito seguito di addetti ai lavori e famiglie che approfitteranno della festività di ognissanti
per trascorrere qualche giorno nella nostra bella città – ha detto in conferenza stampa il Sindaco, Mario Nugnes. Fin dal
nostro insediamento abbiamo puntato su questa formula organizzativa,  convinto che si  possano unire le forze anche
pensandola diversamente, e sono contento che le società del territorio hanno risposto in maniera collaborativa, come
testimonia l’invito da parte della Pallacanestro Roseto a tutti gli atleti partecipanti per assistere gratuitamente, domenica
alle ore 18, alla partita del campionato di serie B tra la Liofilchem e Sala Consilina”.

 

Che il torneo sia attrattivo per il territorio, per qualità delle formazioni partecipanti e per la collocazione nel calendario a
ridosso di un possibile “ponte” festivo, peraltro in un periodo in cui il  meteo è “alleato”, lo confermano le parole del
presidente della Roseto Eventi, Daniele Cimorosi.

 

“Rispetto alle strutture ricettive che sono aperte in questa fase della stagione abbiamo praticamente il “sold out”, e abbiamo
avuto  richieste  che abbiamo indirizzato  verso  località  limitrofe.  Io  ringrazio  il  Sindaco e  questa  amministrazione per
affiancarci e per supportarci, anche in prospettiva di un rilancio del torneo più longevo e, aggiungo, più amato del mondo”.
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Si calcola che oltre 1000 saranno le presenze nelle strutture (oltre 300 tra atleti e staff), un dato che conferma di quanto il
binomio sport-turismo si stia rivelando vincente.

“Roseto sta piacevolmente vivendo una lunga coda dell’estate, e poter contare come supporto su eventi di qualità che
rinnovano il lustro di un torneo che è probabilmente il più antico del mondo, e di una passione, quella per la pallacanestro,
ultra  centenaria,  rafforza  il  brand  “Roseto  città  dello  sport  e  del  turismo”,  ha  detto  l’assessore  allo  Sport  e  al  Turismo  di
Roseto, Lorena Mastrilli.
Alla conferenza stampa, in rappresentanza del Comune di Atri che ospiterà complessivamente 13 partite oltre ad un incontro
formativo, ha preso parte l’assessore all’Urbanistica, Alfonso Di Basilico, che ha ribadito l’importanza di “Essere “in rete” per
una città come Atri, che nello Sport e nella Cultura ha i suoi tratti distintivi nonché investito molto”.

 

Alla conferenza stampa, nel corso della quale è stato letto il giuramento dell’atleta da parte di Angelo Tommarelli, giocatore
del Basket Academy Roseto, oltre che svelato il trofeo realizzato per l’occasione, è intervenuto il presidente di FIP Abruzzo,
Francesco Di Girolamo. “Roseto conferma la sua centralità nella pallacanestro a livello organizzativo e non solo, testimoniata
da una storia lunga 101 anni, e il parterre delle squadre partecipanti a questa 77esima edizione è una garanzia per la buona
riuscita dell’evento”.

 

Nei dettagli  organizzativi  della 77^ edizione del “Lido delle Rose”, una delle tappe della “Novipiù Cup Under 17”, in
rappresentanza delle quale era presente il “Commissioner” Alessandro Giuliani, è entrato il Responsabile Tecnico del Basket
Academy Roseto, Raffaele Rossi.

 

“Innanzitutto lasciatemi dire che sono orgoglioso di essere il coach di una squadra rosetana inserita per crediti acquisiti,
tecnici ed organizzativi, in un circuito di eccellenza come la “Novipiù Cup”. Dal punto di vista della partecipazione avremo
modo di  confrontarci  con i  migliori  vivai  della  pallacanestro  italiana,  senza dimenticare  altri  aspetti,  come l’incontro
formativo, moderato da Alessandro Giuliani, che si svolgerà al Palazzetto dello Sport di Atri lunedì 31 alle ore 20, che vedrà
la partecipazione di tecnici quali Federico Danna, Giordano Consolini e Germano D’Arcangeli”.

Questo l’elenco dei club partecipanti. CAB Stamura Ancona, Orange1 Basket Bassano, College Basket Borgomanero, PGC
Cantù, Fulgor Fidenza, OneTeam Unieuro Forlì, Napoli Basket, Pallacanestro Reggiana, Stella Azzurra Roma, Basket Academy
Roseto, Aquila Basket Trento, Pallacanestro Trieste, Varese Academy Basketball, Tezenis Verona.

Questo, infine, è il programma delle 28 partite che si disputeranno nell’arco dei 4 giorni tra Roseto e Atri:

SABATO 29 OTTOBRE 2022

14:00, Basket Academy Roseto vs Basket Napoli, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
16:00, Aquila Basket Trento vs Stella Azzurra Roma, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
17:00, CAB Stamura Ancona vs Orange1 Basket Bassano, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
18:00, Progetto Giovani Cantù vs Fulgor Fidenza, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
19:00, Pallacanestro Reggiana vs OneTeam Unieruro Forlì, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
20:00, College Bk Borgomanero vs Pallacanestro Trieste, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
21:00, Academy Varese vs Tezenis Verona, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.

DOMENICA 30 OTTOBRE 2022

09:00, Orange1 Basket Bassano vs Academy Varese, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
11:00, OneTeam Unieruro Forlì vs CAB Stamura Ancona, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri
12:15, Progetto Giovani Cantù vs Basket Academy Roseto, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
13:00, Basket Napoli vs Aquila Basket Trento, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
14:15, Fulgor Fidenza vs Tezenis Verona PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
15:00, Pallacanestro Trieste vs Pallacanestro Reggiana, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
17:00, Stella Azzurra Roma vs College BK Borgomanero, Palestra Scuola Primaria, Via D’Annunzio, 16 – Roseto.

LUNEDI 31 OTTOBRE 2022



10:00, CAB Stamura Ancona vs Pallacanestro Trieste, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
12:00, Aquila Basket Trento vs Progetto Giovani Cantù, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
12:00, Pallacanestro Reggiana vs Stella Azzurra Roma, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
14:00, College BK Borgomanero vs Basket Napoli, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
14:00, Basket Academy Roseto vs Fulgor Fidenza, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
16:00, Academy Varese vs OneTeam Unieruro Forlì, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
18:00, Tezenis Verona vs Orange1 Basket Bassano, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.

MARTEDI 1° NOVEMBRE 2022

10:00, Progetto Giovani Cantù vs College Bk Borgomanero, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
10:00, Pallacanestro Trieste vs Academy Varese, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
12:00, Basket Academy Roseto vs Aquila Basket Trento, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
12:00, Fulgor Fidenza vs Orange1 Basket Bassano, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
14:00, OneTeam Unieruro Forlì vs Tezenis Verona, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.
14:00 Basket Napoli vs Pallacanestro Reggiana, Palasport di Atri, Strada Provinciale 28 – Atri.
16:00 Stella Azzurra Roma vs CAB Stamura Ancona, PalaMaggetti, Piazzale Olimpia – Roseto.

Teramo.  Questura:  20  provvedimenti  Daspo  per  gli  incidenti
durante la partita di calcio Rosetana – Teramo e minacce all’ex
Presidente del Teramo Franco Iachini.
Emissione di provvedimenti di Daspo sportivo.

Polizia Stradale Foto Archivio
Al  fine di  contenere e  reprimere comportamenti  violenti,  antisportivi  e  pregiudizievoli  per  l’ordine e  la  sicurezza pubblica,
nonché garantire  il  sereno  svolgimento  delle  manifestazioni  sportive,  il  Questore  della  Provincia  di  Teramo dr  Lucio
PENNELLA, in esito agli approfondimenti investigativi svolti dalla locale D.I.G.O.S. e sulla scorta dell’istruttoria della Divisione
Anticrimine della Questura, ha emesso 20 provvedimenti Daspo.

In  particolare,  con riferimento ai  noti  scontri  avvenuti  lo  scorso  23 ottobre  all’esterno dello  stadio  comunale  “Fonte
dell’Olmo” di Roseto degli Abruzzi  (TE), dove si era disputata la gara di calcio valevole per il campionato di Promozione
Girone B tra le squadre A.S.D. Rosetana Calcio – Città di Teramo, sono stati adottati 16 provvedimenti nei confronti dei
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sostenitori della squadra “A.S.D. Rosetana Calcio” e della compagine “Città di Teramo”.

Dall’analitica  visione  delle  immagini  registrate  nella  circostanza  è  stato  possibile  identificare  nell’immediatezza
3 supporter teramani, ripresi con delle cinghie in mano mentre prendevano parte attiva agli scontri, i quali lo scorso 25
ottobre sono stati tratti in arresto in flagranza differita di reato.

Tutti i tifosi ritenuti responsabili degli incidenti, a vario titolo,sono stati indagati per rissa, minaccia, resistenza a pubblico
ufficiale,  tentata  rapina  (un  tifoso  ha  tentato  di  sottrarre  la  telecamera  ad  un  operatore  della  Polizia  Scientifica  intento  a
documentare gli scontri),possesso e utilizzo di oggetti atti ad offendere, travisamento in luogo pubblico o aperto al pubblico,
senza giustificato motivo, lancio di materiale pericoloso e possesso di artifici pirotecnici.

I  divieti  sono stati  disposti  perla durata di  5 o 8 anni,  con obbligo di  presentazione l’obbligo di  presentazione ad Ufficio di
Polizia.

Nr. 4 dei provvedimenti di DASPO in argomento sono stati disposti nei confronti di altrettanti tifosi teramani per le minacce
ed aggressioni posti in essere, in due distinte circostanze,nei confronti del suddetto ex presidente del Teramo calcio Franco
IACHINI.

I destinatari dei provvedimenti disposti in data odierna annoverano precedenti per reati di vario genere (contro il patrimonio,
la persona, la pubblica amministrazione, in materia di sostanze stupefacenti e altro). La maggior parte di essi è stata già
destinataria in passato del divieto di accesso ai luoghi in cui si svolgono competizioni sportive.


